



福島小学校だより

ふくしま

ホームページ <http://www9.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

No. 6

平成30年9月28日



いよいよ運動会

いよいよ9月29日（土）は秋季運動会です。入場行進は立派にできるでしょうか。児童会の役員さんの挨拶は立派にできるでしょうか。司会や準備係、出発係などそれぞれの係の仕事をきちんとできるでしょうか。演技もお家の方のあたたかいご声援を受けて子供たちは、皆、精一杯力を出し切るでしょうか。とても楽しみです。運動会が終わって子供たちがお家に帰ったら「よくがんばったね。」「とてもよかったです。」と褒めてあげて下さいね。褒めてもらえばきっと次も頑張ろうとやる気が出ます。よろしくお願ひします。

災害に備えて

災害が続けて発生しています。6月18日に大阪北部地震が起り大阪府内に大きな被害が出ました。6月28日から7月8日にかけての7月豪雨でも全国的に大きな被害に見舞われました。同月28日には台風12号が接近して、上陸後本州を西に進むコースをたどりました。このとき本校ではサマフェスティバルが中止になりました。8月23日には台風20号が、続けて9月4日にも台風21号が上陸しました。特に21号の時には市内のあちこちで停電や断水になりました。9月6日にも北海道胆振東部地震が起り大きな被害が出ています。特に私たちの住んでいる地域では南海トラフ巨大地震が近い将来起こるであろうと言われています。災害に備えて準備をしておくことが大切です。学校でも避難訓練の実施等、防災教育をすすめています。

ご家庭でも万一の災害に備えて必要なことを子供たちと話し合って下さい。 校長 辻本 真吾

10月の学校行事予定等です。

1 (月) 振替休業	11 (木) 禁煙教室3年	26 (金) 大阪府立海洋センター合宿
2 (火) 交通指導・挨拶指導 尿糖検査5年 視力検査1・2年	12 (金) ふれあい給食 16 (火) パトリック英語活動 授業参観・懇談会	2日目(5年生) 育友会第6回運営委員会
3 (水) 委員会活動 視力検査3・4年 いじめなくそうデー	6年修学旅行説明会・保護者学級 17 (水) 4・5年県学習到達度調査 1年授業研究	30 (火) 教育委員会訪問
4 (木) 集金日1日目、 就学時健診13時～	19 (金) ALT来校 20 (土) 市小学校陸上競技大会	水曜日の時間割 2年授業研究
5 (金) 集金日2日目 視力検査5・6年	21 (日) 九頭神社秋祭り 22 (月) スクールカウンセラー来校	31 (水) 火曜日の時間割
8 (月) 体育の日	23 (火) 1年昔遊び体験	11月の主な行事
9 (火) スクールカウンセラー来校 モアレ検査5年	24 (水) 市内一斉教員研修会 25 (木) 大阪府立海洋センター合宿	11/2 (金) 遠足 11/1 (金) 津波防災訓練 5 (月) " 予備日 11/9 (金)・10 (土) 6年修学旅行 11/18 (日) 日曜参観・教育講演会 12/7 (金) 市音楽会(4・5・6年)
10 (水) 6年授業研究	1日目 (5年生)	

3年生は 昆虫の学習をしたよ

ぼくは、ノコギリクワガタの「ノコ」です。おいらは、カブトムシの「カブ」。3年生の理科で、昆虫の学習をしているので、ぼくたちが紹介します。

ノコ：「カブちゃん。ぼくは、8月からやってきたので、1学期にどんな学習をしたのか教えてくれる？」

カブ：「いいよ。1学期は、アゲハチョウやモンシロチョウが、卵から幼虫、さなぎになり、チョウにふ化するまでを観察したんだ。何匹もチョウになったんだ。すごいでしょう！」



ノコ：「さなぎから成虫になるのは、ぼくたちと同じだね。今度は、2学期の学習をぼくが紹介するよ。」



ノコ：「まず、福島農園で虫取りをしたよ。コオロギやバッタ、カマキリ、トンボを捕まえたよ。3年生の子どもたちは、草むらを走り回って虫取りを楽しんでいたね」

カブ：「喜んでいたね。取った虫はどうしたの？」

ノコ：「エンマコオロギは、教室で飼っているよ。鳴き声がとてもきれいだよ。雄が羽をこすり合わせて鳴いているね。パソコンで動画も見たよ。」

ノコ：「次に、名前が分からぬ昆虫は、パソコンで調べたよ。これは、ショウワヨウバッタ。飛ぶときにキチキチという音がするので、キチキチバッタとも言うんだ。みんな、自分で調べられるようになったね。」



カブ：「あっ、そうだ。中庭の池でギンヤンマを捕まえた子もいたね。」

ノコ：「胸の部分が黄緑や水色できれいだったね！よく捕まえたなあ。池にヤゴがいるんだね。」

カブ：「ノコくん。おいらたちは、遠くの山の中から来ただけど、福島小学校には、たくさんのはくたちの仲間の昆虫がいるんだね。」

ノコ：「そうだね。昆虫が住める自然がいっぱいの小学校って、すてきだね！！」